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Bienvenue à toutes et à tous pour cette nouvelle saison sportive !

Judo pour les uns, Taïso pour les autres, le tatami est de nouveau ouvert jusqu’à fin juin 2008 et l’équipe du comité directeur 

s’emploiera à rendre notre club toujours plus attractif.

Les bonnes habitudes reviennent avec pour commencer, les inscriptions.

Soyez à jour, au plus tôt, de tous les documents nécessaires qui vous seront réclamés pour monter sur les tapis.

• Tout d’abord un certificat médical avec la mention « apte à la compétition » renseignée, afin de pouvoir participer aux 

différents tournois. Si vous possédez un passeport, votre médecin doit le compléter. 

• Ensuite, il vous faudra remplir une fiche d’inscription que vous pouvez télécharger à partir du site. 

• Enfin le règlement pour la saison 2007-2008. Pas d’augmentation pour cette année !

Pour les mineurs, les parents devront impérativement nous signer une autorisation parentale nécessaire pour la participation aux 

compétitions.

Dans un mois, comme chaque année en octobre, nous renouvellerons le comité lors de notre Assemblée Générale. Celle-ci aura lieu le 

12 octobre 2007 à 18H30 à la salle de judo et vous y êtes, bien entendu, tous conviés. 

Pour ce qui concerne le bureau, Présidence, Trésorerie et Secrétariat, les membres du comité se réuniront le mercredi suivant l’A.G. 

pour les élire. 

Pour rappel :

• La présence d’un bureau au complet, Secrétaire, Trésorier et Président, le tout s’accordant aussi bien au masculin qu’au 

féminin, est une nécessité pour le fonctionnement de notre association. 

• Quant au comité, c’est par lui que se décide et se coordonne tout ce qui donne de la vie et du sens au club.

De la vie, par l’organisation des différentes activités extra-sportives qui nous permettent de tous nous retrouver, voire d’élargir notre 

groupe.

Du sens par les choix pris en matière d’orientations sportives, organisations pour participations aux compétitions, mise en oeuvre de 

moyens à disposition des judokas pour leurs progressions personnelles sportives, promotion de nos jeunes à des activités annexes à la 

compétition (arbitrage, encadrement ...) ...

Aujourd’hui, le comité est composé de quinze personnes, ce qui est au regard d’autres associations, plus qu’honorable, et nous 

souhaitons conserver cet ordre de grandeur. Aussi, pour couvrir des départs prévus, et il est important que les équipes se renouvellent, il 

vous faut penser dès à présent au rôle que vous pourriez jouer en son sein. 

Le plus souvent est crainte la charge que pourrait occasionner l’entrée dans le comité ! 

Au niveau du comité, nous nous réunissons une fois par mois, en moyenne deux heures par réunion.

En dehors de nos quatre grandes opérations annuelles, Inscriptions, Arbre de Noël, Tournoi de Paimboeuf et Fête de fin de saison, la 

charge de travail pour les membres est quasiment nulle. En fait, il s’agit généralement de proposer et entériner des actions qui font vivre 

et évoluer l’association.

En ce qui concerne le bureau directeur, l’investissement demandé est un peu plus conséquent mais ne dépasse pas le temps d’une 

journée répartie sur un mois.  

N’hésitez pas à consulter les membres du comité afin de vous faire votre propre idée !

Cette saison sportive a été exceptionnelle en nombre de judokas ayant acquis leur ceinture noire.

Elle a vu la création d’une activité, le Taïso, qui est reconduite du fait de sa popularité.

Elle l’a été pareillement dans le cadre d’investissement en logistique avec l’achat de notre véhicule et malgré les problèmes que nous 

avons rencontrés avec le moteur, lâchement détruit par un volatile, nous espérons rapidement rentabiliser l’achat. Au titre du coût de la 

réparation du moteur, nous sommes toujours en quête de sponsors et nous disposons au club d’un dossier complet que vous pouvez 

demander si vous souhaiter nous aider à cette recherche.

Je vous souhaite, au nom de l’ensemble des membres du comité, une excellente saison 2007-2008 au sein du Dojo Paimblotin, 

accompagnés par nos encadrants que vous devriez bientôt trouver encadrés sur les murs de notre salle.

HAJIME

Le président

BICHAUD Noël
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Prochaines manifestations

Samedi 1- Dimanche 2 septembre – Angers – Stage régional de formation des enseignant

Samedi 22 septembre – Nantes – Stage recyclage arbitre

Samedi 22 – dimanche 23 septembre – St Brévin – Stage Ju jits

Samedi 29 septembre – Nantes – animation sport en famille

Samedi 6 octobre – Nantes – Départementaux cadets

Samedi 6 octobre – Nantes – Atelier kata 9h30-11h30

Dimanche 7 octobre – Nantes – Stage recyclage arbitre

N’hesitez pas à visiter notre site : : http://perso.http://perso.wanadoowanadoo..frfr//dojopaimblotindojopaimblotin , d, des mises à jour régulières ont lieu, et si 
vous n’ en êtes pas informé par mail c’est que vous nous avez pas fourni votre adresse… 

Cette « feuille de chou » se veut le lien d’information entre les judokas (et les parents) de notre association. De diffusion mensuelle, 

elle retrace la vie administrative et sportive du club et comporte au hasard des parutions des conseils techniques, des coup de 

colère, des conseils d’hygiéne et de diététique, eventuellement des petites annonces (si vous en avez à passer et que vous déposez au 

bureau…)

C’est reparti pour une nouvelle saison commence, et avec elle un nouveau projet pédagogique mis en 

place par l’équipe encadrante. Ce projet élaboré conjointement avec les divers intervenants du club sous la 

responsabilité du directeur technique engendrera une rotation des divers encadrants, donc ne vous étonnez pas si 

ce n’est pas le même intervenant qui officie, cela fait partie intégrante du projet, et tous les intervenants ont la 

formation nécessaire pour remplir correctement le rôle qui leur est attribué. La distribution des cours s’appuie 

sur des règles établies prenant en compte l’âge du jeune judoka, mais aussi son physique, sa maturité et ses 

capacités techniques et motrices.Des changements de groupes peuvent avoir lieu en fonction des aptitudes de 

chacun mais aussi en fonction du nombres d’enfants.Le groupe du samedi, en fonction de sa densité pourra peut-

être être séparé en deux avec deux cours de 3/4h de 14h à 14h45 et de 15h00 à 15h45, de manière à privilégier la 

qualité des interventions. Nous en reparlerons en temps utile. Dans tous les cas de figure, le seul facteur 

prépondérant au choix effectué est la parfaite intégration de votre enfant dans un cours où il s’épanouira.

Tous ces thèmes seront abordés par le directeur technique lors de l’Assemblée générale du 12 Octobre 18h30l’Assemblée générale du 12 Octobre 18h30 à 

laquelle nous espérons vous voir nombreux.

L’équipe encadrante.

Championnats du Monde de Judo 2007 – du 13 au 16 Septembre à Rio de Janeiro

Voici la liste des sélectionnés pour représenter la France lors de ces championnats, avec nous 
l’espérons de nombreuses médailles à la clef .

Féminines : -48kg: Jossinet Frédérique –52kgLa Rizza Audrey –57kg Harel Barbara –63kgDecosse Lucie –
70kg Emane Gévrisse –78kg Possamaï Stépahanie +79kg Mondière Anne Sophie TC a déterminer 
(Mondière?)

Masculins : -60kg Dragin Dimitri –66kg: Darbelet Benjamin –73kg Fernandes Danny –81kg Rodriguez 
Anthony –90kg Daffreville Matthieu –100kg Demontfaucon Frédéric +100kg Rinner Teddy TC Bataille 
Matthieu

Ces championnats seront diffusés sur Canal +/Canalsatellite, mais a des horaires prohibitifs du fait du 
décalage…Nous ne manquerons de vous tenir informé des résusltats.


